
銀杏企画三丁目の掲示板 

トップページへ戻る 

 

 

 

Name 国士無双 e-mail 

Title 

Message  

とうこう

[1383] ”皆様 ご苦労様でした！！”  2009年3月15日 20時7分

三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 先ずはブルーアイズさん。値付けの手伝いを含め、バザーの実行委員をされ誠にお
疲れ様でした。矢張り実行委員は大変ですね。会いたい方とお会い出来ずに残念でし
たね。(>_<) しかし今回も成功して良かったですね。＼(^o^)／ バザー関係者の
方々。一生懸命にやられ、本当にご苦労様でした！！お餅売りで工夫をこらしたのは
何も恥ずかしい事ではないと思います。 
  
 さて、私は何も手伝いもせず早く帰ってしまったので、誠に申し訳なく存じておりま
す。 m(__)m 済みませんが、私は大体の方々にお会い出来たので嬉しく思いました。
他に、あるお方からは私の父の事を訊かれ、これ又、懐かしく思いました。 
 
 未だ皆様には反省会や収支の報告そしてバザーボーナス等も有り、大変でしょうが
これも頑張って下さい！！ 
  
 誠に済みませんが、Ｘさんの事は言及出来ません。 
 
 最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します。 
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[1382] バザーは大盛況のうち幕を閉じました  2009年3月15日 17時45分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
昨日おとといと銀杏のバザーが文京区民センターでおこなわれました。 
今年のバザーも大盛況のうち、無事、幕を閉じました。 
主な商品の売り子さんたちはご家族の方やボランティアの方々でしたが 
銀杏のメンバーも冷たい飲み物を売ったり、おもちゃぬいぐるみや 
北海道産の昆布や銀杏名物のおもちなどを売ったり、それぞれの役割を果たしてが
んばりました。 
天気がちょっと悪く２日目のはじめごろはお客さんもあまり入らず心配しましたが 
だんだんお客さんたちも集まってきて盛況となりました。 
 
三八さんをはじめとする銀杏のＯＢやＯＧの方々も何人も訪れてくれました。 
後片付けのときに前の三丁目の所長さんだったＹさんもお手伝いに来てくれました。 
ブルーアイズは懐かしいみなさんとできれば少しでもお話がしたかったのですが 
実行委員の仕事が忙しくできませんでした。 
 
実行委員といえばその仕事のひとつに、おもち係が会場に到着するまではおもち売り
をすることになっていました。 
今回おもち係の人はいろいろ宣伝方法を考えてきてくれたようで 
アニメ「ヤッターマン」のエンディングの歌の替え歌をラジカセで流したり 
宣伝文句もいろいろあり「つきたてのおいしいおもちだよ」などはまだいいのですが「銀
杏名物。Yes、We Can！」などの宣伝文句があり 
おもち売りをしていて少々恥ずかしかったです・・・しかし、そのうち吹っ切れて 
替え歌に合わせて「おもちいかかですか～。」「つきたてのおもちですよ～」 
「銀杏名物。Yes、We Can！」とがんばって声を上げて売りました。 
 
ブルーアイズは実行委員の仕事が終わりホッとしています。 
Ｘさんもバザーの成功をきっとよろこんでいてくださるのではと思っています。 
明日からまた忙しい一週間が始まります。みなさん、がんばっていきましょう。

[1381] 「ディファイアンス」  2009年3月13日 23時7分

レオン さん  e-mail 

 「ディファイアンス」という劇映画を観ました。「彼女の名はサビーヌ」という映画とどち
らを観ようか迷ったのですが、「彼女の名はサビーヌ」は他の日に観る事にしました。
「ディファイアンス」という劇映画を観て、私はとても感動しました。「ラスト サムライ」の
監督の作品だとは、私には信じられません。

[1380] 「愛のむきだし」③  2009年3月12日 17時28分

レオン さん  e-mail 

 「愛とか・性と言ったものの意味」が、私には良く分かりません。
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[1379] 「愛のむきだし」②  2009年3月12日 17時25分

レオン さん  e-mail 

 「愛のむきだし」という劇映画は面白い、と私は思いました。でも、私は盗撮は支持し
ません。

[1378] 営業目的の書き込み  2009年3月12日 0時58分

レオン さん  e-mail 

 [１２７５][１３３３][１３３９][１３４７][１３５６]は、営業目的の書き込みだ、と思われま
す。もっと前の書き込みは、見る事が出来なかったので、他に営業目的の書き込みだ
と思われるものがないかどうか、は私には分かりません。

[1377] 職員さんへの不満  2009年3月12日 0時41分

レオン さん  e-mail 

 職員さん（銀杏企画ファーストの職員さん）に私が話をしている時に、私の話が終わ
っていないのに、他のメンバーが「私が話している職員さん（ファーストの職員さん）」に
平気で話しかけて来る事が良くあります。そういう時に、職員さん（ファーストの職員さ
ん）は、私との話をやめて、他のメンバーと話をしてしまいます。私は、他のメンバーよ
りも、職員さん（ファーストの職員さん）に、不満を感じます。何回も何回もそういう事が
あるので、本当に嫌になります。

[1376] 「愛のむきだし」  2009年3月12日 0時4分

レオン さん  e-mail 

 「愛のむき出し」という劇映画（西島隆弘・満島ひかりら出演）を観ました。３時間５７
分の映画だったせいか、障がい者料金でも１８００円しました。途中で休憩が１０分あり
ました。 
 
 想像していたよりも「真面目」な作品でした。「好きな人をカルト教団から救い出す話」
が描かれていました。マルクスか誰かが言っていた「宗教はアヘンだ」と言う言葉を思
い出しました。 
 
 私が監督だったら、「愛の奇跡」と言うタイトルにしたかも知れません。「風の外側」の
安藤サクラ（奥田瑛二の娘）が出ていました。この映画のチラシには「これは実話の映
画化である」と書いてありましたが、どこからどこまでが事実で・どこからどこまでが虚
構なのだろうか、などと私は考えてしまいました。 
 
 ユウ（西島隆弘）が着ていた「日の丸のマークとＪＡＰＡＮの文字が入った服」に違和
感を覚えました。
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[1375] ダンダンさん、ありがとう  2009年3月11日 23時21分

レオン さん  e-mail 

 ダンダンさん。[１３７１]で、人間関係について、アドバイスして下さり、どうもありがと
うございました。

[1374] 明日は搬入で、あさって、明々後日バザー本番  2009年3月11日 17時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
いよいよバザー本番です。 
明日は区民センターにトラック４，５台分の商品を運びいれ 
泣いても笑ってもあさって明々後日バザー本番です。 
今のところ天気予報だと雨のようでお客さんの出足が心配です。 
みなさんもご都合が合えばぶらっとのぞきにきてください。 
 
バザーの模様など書き込めたらいいのですが 
おそらく明日からの三日間ではくたびれ果てて書き込みは無理そうです。 
なにか面白いことがあって余裕がありましたら書き込もうかと思います。 
 
それではバザーでお会いしましょう。(^_-)-☆ 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1383 記事削除
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